

明けましておめでとうございます。元氣で一強打破の運動だ。

12月10日(日)に新会員歓迎会を兼ねて忘年会を新会員の店の「隈家(くまや)」開催しました。12名の参加でした。賑やかな歓談でした。会合にみなさんの参加してください。



席上、11月22日の第2回理事会及び12月7日の第7回常任理事会での内容が報告され、「被爆者国際」「消費税増税中止」「憲法を生かす」「3000万人」「国保改善」の署名活動をすることになりました。参加のみなさんに署名用紙が手渡されました。会員のみなさんは後日用紙を役員よりお届けしますので、ご協力お願ひいたします。

11月7日(火)の午後に堀田・穂波班のSさん(鉄工業)の税務調査の第3回の立会がありました。支部長が立会しました。最終で修正申告で終わりました。

12月2日(土)前進座の公演が中日劇場でありました。演目の人情噺「文七元結(ぶんしちもつとい)」は大変おもしろかったです。来年の会場は金山の旧名古屋市民会館での公演となります。演目は「柳橋物語」です。みなさん参加しましょう。

12月12日(火)に申告学習会があり、1月16日(火)申告書の書き方の学習会がありました。

支部でも2月4日(日)に行います。参加しましょう。

1月6日(土)愛商連による「消費税学習会」があり、その後「春の運動スタート集会」がありました。一強打破を目指して、今年もがんばりましょう。

←

湖東京至による「消費税学習会」

1月21日(日)もちつき大会です。ご家族での参加を待ちしております。お持ち帰り希望の方は事務局まで。次回支部役員会及び申告学習会は2月4日(日)10時の予定です。

